

ÚNICA CONEXIÓN DE LA PROVINCIA DE SAN JUAN CON EL OCÉANO PACÍFICO

Paso de Agua Negra supera los 40 mil cruces en los primeros meses de la temporada

Desde el gobierno destacan la importancia del aumento de flujo de turistas, lo que contribuye a la reactivación económica. Además hicieron un llamado a seguir las recomendaciones para un cruce seguro.



El año pasado ingresaron por Agua Negra un total de 23.697 personas, mientras que, en lo que va de este año, ya han ingresado 41.084 turistas.

EL DÍA

EQUIPO EL DÍA

La Serena

El paso fronterizo entre Chile y Argentina, Agua Negra, se ha consolidado como la principal ruta para el cruce de turistas entre ambas zonas.

Eduardo Alcayaga, delegado presidencial regional (s), explica que por lo mismo, el gobierno ha entendido la relevancia del complejo y, por ello, "hemos invertido en el mantenimiento de las instalaciones y la preservación de la ruta, contribuyendo a un tránsito seguro y eficiente".

Al respecto, la cantidad de viajeros ha superado los números de años anteriores, pues hasta ayer miércoles 15 de enero, han ingresado 26.801 turistas y han salido 14.283 personas, sumando un total de 41.084 cruces desde el 22 de noviembre de 2024. Esta alza en la fluctuación de vehículos por la ruta fronteriza ha sido significativa, ya que el año pasado entre noviembre de 2023 y abril de 2024 la temporada se cerró con un total de 21.697 turistas que utilizaron el paso.

"Este incremento en las personas que cruzan hacia la región, refleja la confianza de nuestros vecinos

argentinos en la seguridad y calidad de nuestros servicios, así como el éxito de las medidas de promoción turística que hemos impulsado junto a las autoridades regionales y nacionales", señaló el delegado (s).

Por ello, ante el alto flujo de vehículos a y desde la zona, el gobierno reafirmó su compromiso con el trabajo que se requiere para atender a la alta demanda de turistas. Eduardo Alcayaga agregó que, "además de fortalecer la relación bilateral, este aumento en el flujo turístico contribuye de manera significativa a la reactivación de la economía local, generando oportunidades. Reafirmamos nuestro compromiso de trabajar coordinadamente

con todos los sectores involucrados para garantizar una experiencia segura, ágil y placentera, de modo que tanto chilenos como extranjeros sigan eligiendo nuestra región como destino predilecto".

El gobierno hizo un llamado también a seguir atendiendo las recomendaciones de la autoridad para utilizar el paso fronterizo de manera segura, pues la ruta tiene subidas importantes y muchos kilómetros de ripio, por lo que se recomienda ir con un vehículo adecuado, respetar las indicaciones del personal de ruta e ir parando cada cuanto para enfriar el motor debido a las altas temperaturas.

HORARIOS Y DOCUMENTOS QUE SE NECESITAN

Para cruzar la frontera desde Chile a Argentina se debe presentar cédula de identidad y si se traslada con vehículo propio, se requiere un seguro contra terceros. De todas formas se recomienda revisar los sitios oficiales del gobierno.

El horario de funcionamiento del paso es de 7:00 a 21:00 horas para ingresar a Chile y de 7:00 a 17:00 horas para ingresar a Argentina.

CARTELERA

CINEMARK™

Mallplaza La Serena, Alberto Solari 1400



Escanea el código para
revisar la cartelera